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審議会等

の名称  
第１回阿見町本郷地区新小学校開校準備委員会 

開催日時  平成 29年 5月 25日(木) 午後 7時 00分から午後 8時 41分 

開催場所  本郷ふれあいセンター 2階 会議室１ 

記録者 阿見町教育委員会 学校教育課 新小学校準備室 渡邉修宏 

出 席 者 

 

 

開校準備委員 

新橋嗣男，江口美清，南雲明夫（地域代表） 

須藤隆之，小田島秀二，木村美由紀，野口茂樹，小川潤一， 

島田孝，鈴木幸枝，倉持由之（本郷小学校 PTA代表） 

柴原成一，井田真一（議会代表） 

根本正，福井朱美，押手秀人（本郷小学校の教職員代表） 

阿見町教育委員会 

菅谷教育長，朝日次長，柴山課長，小倉課長補佐，坂本係長，記録者 

 

欠 席 者 

 

 

江橋章（本郷小学校の教職員代表），糸賀主任 

 

傍聴者 

 

なし 

 

次 第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1  開 会 

2  委嘱状交付 

3  教育長あいさつ 

4  委員並びに事務局自己紹介 

5  学校再編計画及び開校準備委員会について 

6  委員長，副委員長の選出 

7  議 事 

（１）学校名の設定について 

（２）開校準備委員会のスケジュールについて 

（３）質疑応答 

（４）その他  

 8  その他（第 2回開校準備委員会の開催予定日） 

 9 閉 会 

 

 

 

 

 

 



 2 

発言者 発 言 の 要 旨 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

１．開会 

本日は，ご多用のところご出席を賜り，誠にありがとうございます。私，司会進行を務め

させていただきます，教育委員会学校教育課新小学校準備室の小倉と申します。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

町では，審議会等の会議の議事録を原則公開しています。本日の会議も開催の日時，内容

等について町のホームページに掲示しております。 

傍聴等の希望者がおりましたら，5名までですが傍聴していただくことができます。会議

の内容については，議事録を作成し，町のホームページ等で公表する予定となっております。

あらかじめご了承いただきますよう，宜しくお願いいたします。 

それでは次第に従いまして，只今から，第１回阿見町本郷地区新小学校開校準備委員会を

開催いたします。 

 

２．委嘱状の交付 

（委嘱状の交付） 

 

３．教育長あいさつ 

改めましてこんばんは。皆様にはお疲れのところお集まりいただきましてありがとう

ございます。また，ただいま委嘱状を交付させていただきましたが，快くお引き受けい

ただきましてありがとうございます。新小学校開校に向けて少しでも，いい状態いい環

境で子どもたちを迎え，保護者の皆様が，安心して気持ちよく新小学校のスタートが出

来るよう委員の皆様のお知恵を出していただいて検討していただきたいと思います。そ

して，この当該地域の皆様はもちろんのこと，阿見町に住む全ての人々が新しい小学校

の開校を喜んでいただけるような，開校準備となりますようお願い申し上げます。今度

はこの会議からは，新しい小学校に集う皆さんが，同じ方向を向いて同じ目的で会議を

進めていく事となると思います。それぞれの立場でそれぞれが出来ることを精一杯行な

うことでよりよい環境づくりになるかと思います。以上お願いしまして，簡単ではあり

ますが挨拶とします。よろしくお願いいたします。 

 

４．委員並びに事務局自己紹介 

つづきまして，第一回目の会議となりますので，委員の皆様並びに事務局から自己紹

介をお願いしたいと思います。座席表をご覧いただきまして，座席表の 1 番の委員の方

から順番に自己紹介をお願いします。 

 

（委員自己紹介） 

（事務局自己紹介） 

 

５．学校再編計画及び開校準備委員会について 

それでは，次第の 5番になります。学校再編計画及び開校準備委員会について事務局より
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事 務 局 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

説明をさせていただきます。 

 

（学校再編計画及び開校準備委員会について説明） 

（意向調査の結果について説明） 

 

 ここまでについて，ご質問ご意見等があればお受けしたいと思います。 

（質問・意見なし） 

 

６．委員長・副委員長の選出 

それでは、次第の 6番なります。委員長・副委員長の選出ということで，阿見町本郷

地区新小学校開校準備委員会規則の資料１をご覧いただきたいと思います。 

この中の 5条に，委員長及び副委員長を置くとなっております。それから第 2項に委

員長及び副委員長は委員の互選により定めるとなっております。そういったことから皆

様で委員長・副委員長の選出をお願いしたいと思います。 

特に無いようでしたら，事務局といたしましては，委員長にＡ委員にお願いできれば

と考えております。同じく副委員長にはＢ委員にお願いしたいと思います。ご承認いた

だけますでしょうか。 

（拍手多数） 

それでは，よろしくお願いいたします。 

 

改めましてＡ委員長よりご挨拶をお願いいたします。 

 

改めまして，本日，議長を務めさせていただきます。 

めいっぱい委員長の職を勤めさせていただきますので，皆様方の慎重な審議をお願い

いたします。 

 

ありがとうございました。 

続きまして，Ｂ副委員長よりご挨拶をお願いいたします。 

 

皆様，ご承認いただきましてありがとうございます。 

先ほども申し上げましたが，阿見町学校再編ということで現在，実穀小学校，本郷小

学校より長い歴史を持っている学校ですね，そこが閉校という大変な決断をされまして

本郷小学校との統合準備が既に進んでいるところです。本郷小学校も実穀小学校に迫る

歴史を持っておりまして，このなかにも卒業された先輩方，また先ほど校長先生も通算

10年もお世話になっているということで，大変な歴史のある学校で卒業生にも大変親し

まれている学校です。新小学校が子どもたちにとっても保護者にとっても、少しでも早

く誇れるみんなが集まる学校になれば良いなと思っています。皆様のお力とともにがん

ばりたいと思います。よろしくお願いします。 

 

ありがとうございました。よろしくお願いします。 
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委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7番の議事に入らせていただきたいと思います。阿見町本郷地区新小学校開校準備委

員会規則の第 6条２項の規定により，「会議は委員の総数の 2分の 1以上の出席がなけれ

ば開くことができない。」となっております。本日は 15名の委員の皆様に出席していた

だいておりますので，会議が成立しておりますことを報告いたします。 

 

議事の進行は同じく委員会規則 6条の規定によりまして，Ａ委員長にお願いします。

よろしくお願いします。 

 

７．議事 

それでは，早速議事のほうに入らせていただきたいと思います。 

議事の（１）学校名の設定につきまして，事務局より説明をお願いします。 

 

 

資料４の 7ページをご覧ください。こちらに学校名募集要項（案）を載せております。 

今回，新小学校ということで学校名がまだ決定していない（仮称）の本郷地区新小学

校というかたちで進めていますけれども，開校に合わせまして学校名をまず決めるとい

うことが優先となりますので，こちらを決める要項（案）をこちらに載せさせていただ

きました。募集資格としましては，阿見町在住の方に公募をしまして決定をしたいと考

えております。 

 公募資格としましては，先ほど申し上げましたとおり阿見町在住の方，募集期間を約

1ヶ月（6月 9日～7月 7日）までを期間としまして，郵送の場合は，当日消印有効とい

うことで行いたいと思っております。 

 募集方法としましては，応募用紙に必要事項を記入しまして，事務局を阿見町役場学

校教育課内に置きますので，そこの窓口に提出するか，郵送もしくは FAX，e－Mail等で

応募していただく方法をとりたいと思っています。また，その他の提出窓口としまして，

各公民館・各ふれあいセンター・うずら出張所・各小中学校ですね，小中学校につきま

しては児童生徒のみの受付を行いたいと考えております。 

 公募用紙の配布方法としましては，6月 9日の区長回覧を予定してございます。この

なかで区長さんにはご迷惑をおかけしますが，全戸配布という形で募集用紙の配布をお

願いしたいと思います。 

また，事務局及び提出窓口のほうに応募用紙を設置しまして，それと合わせて町ホー

ムページからもダウンロード出来るようにしたいと考えております。 

学校名を募集するにあたっての必須事項として， 

①新小学校の学校名 

②理由または意味 

③住所 

④氏名 

を記入していただき，阿見町に在住されている方かを確認させていただきたいと考えて

おります。 

応募基準としましては，現在阿見町に存在する小学校名は使用しない。漢字ひらがな
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委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カタカナを使った名前であること。英数字は使わない。文字数は長くても短くても問わ

ない。一人につき一点の応募にする。また，決定した学校名の著作権につきましては,

阿見町教育委員会に帰属していただくという形になります。 

選定方法としましては,応募された学校名の中から新小学校開校準備委員会で選定を

したいと考えております。 

応募総数については,学校名の選定に影響をおよぼすものではないということで,あく

までも,方法として名前の多かったものを決めるという形ではなく,あがってきたものの

中から開校準備委員会で選定をして決定するというような方法をとりたいと考えており

ます。次の資料 8ページ目,実際に配付をさせていただこうと考えております募集用紙に

なります。 

 内容としましては,先ほどの町内在住の方で,6月 9日から 7月 7日までの受付期間と

し,応募方法としては,用紙の下にある応募欄に新しい小学校名と選定の理由及び意味を

書いていただいて,各窓口のほうに提出していただきたいと思います。 

また,全戸配付ですけれども、各世帯に 1枚となりますので,こちらの用紙をコピーし

て使用していただくか,もしくは,町のホームページからダウンロードしてもらうか，各

窓口に設置をさせていただきますので，記入していただいて応募していただきたいと考

えております。 

応募に関する個人情報につきましては，「学校名を決定する以外の目的には使用しな

い」という文言を記載させていただいたうえで応募用紙を配布したいと考えております。 

以上，学校名の選定について説明させていただきました。 

 

 はい，ありがとうございます。続きまして，開校準備委員会のスケジュールにつきま

して説明をお願いします。 

  

資料 5の 9ページ目をご覧ください。 

開校準備委員会のスケジュールとしましては，年 6回程度開催する予定でおります。

全体会議のなかで，学校名・校章・校歌等を決めていくという形をとりたいと思ってい

ます。 

学校名につきましては，先ほどお話をさせていただいた公募という形で，6月 9日か

ら 7月 7日までを募集期間として，9月の条例改正のところで学校名を正式に決定した

いと考えております。こちらが，町の 9月定例議会になります。 

また，総務検討部会としまして，通学路･体操服･学校生活品･記念行事の検討をしてい

ただいて 12月末までに決定したいということで予定を立てさせていただいております。 

また，PTA部会の組織内部のこと，事業計画・予算案についても 12月を目途に検討・決

定していただければと考えております。 

また，学校運営・教育課程検討部会では運営に関すること，教育活動・学校行事・備

品消耗品についても同じく 12月を目途に検討をお願いできればと思います。学校運営に

つきましては，2月までを想定しております。 

参考までに，最後の 10ページに，教育委員会のスケジュールとしまして開校に伴う例規

の整備・予算要求，これから入学する未就学児の健診と入学説明会，また，議会関係の
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委 員 長 

 

 

 

委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

 

副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 

 

 

 

予定と現在，建設を進めております施設整備・校舎本体工事，それに伴うグラウンド外

構工事の予定等を載せております。 

 

ありがとうございした。 

それでは，次に質疑応答にうつらせていただきます。質疑のある方は挙手の上，質疑

をしてください。 

 

二点ほどあります。1点は先ほど，（案）として組織が提案されましたが，これは決定

ということか？資料３です。 

（案）ではないということでしょうか？ 

 

委員の皆様のご了解をいただければ，（案）ではなくこのままで進めていきたいと思い

ます。 

 

最後のスケジュール表で，全体会議は以降６回という予定になっていますが，検討部

会は何回くらいを開催予定ですか？ 

 

こちらに記載してありますのは，今のような全体会議を 6回程度予定ということです。 

 

部会は別途調整となりますか？各部会に別途案内があって，部会だけでやる会議か全

体で同じ日に同じ場所に集まってそこで分かれてやることなのか？ 

 

捕足させていただいてよろしいですか？ 

統合準備委員会に私参加しておりまして，同じような形で進めております。全体的な

流れとしては，全体で会議をやっておりますけれども，その他にグループに分かれて，

日も場所もそのときに応じてですけれども，改めて具体的に内容を練るという形になり

ます。それを各グループから全体会議にあげて，全員で開校準備委員会の決定事項とし

て進めていくという流れになりますので，特に今日初めて参加された各地区から出てい

ただいた PTA各委員の皆様には，その流れがさっぱりわからないと思いますので，大ま

かな流れとしてはそのような形になります。 

具体的に，総務検討部会で記念行事とか指定用品とかどういう決め方をするかとか，

揉んで行くのは改めて総務検討グループで集まるような形になりますので，全体会議で

は 5回ということです。 

 

他に質疑のある方はいらっしゃいますか？ 

 

給食センターを新しく建替えたときに，愛称や名前を公募して，パクパクセンターに

決まりましたが，今回の学校名の募集に関してお伺いします。 

最終的に，ぱくぱくセンターと応募したお子さんに，給食センターに来てもらって表

彰とかをやったのですが，今回はそういう予定はないのでしょうか？ 
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事 務 局 

 

 

 

副委員長 

 

 

委 員 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

委 員 長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 

 

委員からお話のありましたとおり，学校名を決めて表彰という案もあります。 

近隣の市町村の状況を確認したりすると，表彰している市町村もあれば，してない市町

村もありますので，検討事項として考えていきたいと思います。 

 

これについては，この会議で決めるということでいいんですか？ 

この会議でやりましょうと決まったら，教育委員会で対応してくれるんですか？ 

 

と言うのは，この近隣の方はすごく関心があると思うんですが，そうじゃない他の学

区の人達は，そんなに関心がないんじゃないかという感じがするので，それがあればい

ろんないい名前がくるのかなと思います。 

 

他に何かある方はいらっしゃいますか？ 

 

いきなり委嘱されて何をやればいいのかと迷っているんで教えていただきたい。全体

会議で学校名については，公募されて選定していくという流れはわかった。 

例えば，校章・校歌，これを委員会で決めることは決めるんですが，具体的な進め方

をどうされるのか伺いたい。 

それから，もう一つ総務委員会で体操服や学校生活品等の細かい話があるんですね。

これをまた部会で決めろといわれても部会委員がいろいろアイディアを出してという話

にはどうもならないのではないかと思うんですが？事務局である程度，方向付けをした

りだとか細かいところをやっていただかないと多分私どもでは無理じゃないかと思うの

でやり方を教えていただきたい。 

 

各部会の会議にも毎回事務局で出席させていただきたいと考えております。そのなか

で各委員から出していただいたご意見に対して，アドバイスをさせていただくことは可

能かと思います。 

 

ありがとうごいます。他にご意見のある方はいらっしゃいますか？ 

 

事務局からなんですけれども，先ほど委員からお話のありました学校名についての表

彰関係の件ですけれども，募集期間を 6月 9日から 7月 7日まで設定させていただいて

いる関係上，出来れば今回の開校準備委員会のなかで表彰するか，しないかというとこ

ろを検討していただいて，応募用紙に反映させていただきたいと思います。 

 

それでは，お手元の 6ページ 資料３を御開きください。開校準備委員会組織図及び

協議事項（案）となっておりますけれども、委員の方々で異議はございませんでしょう

か？ 

 

異議なしの声あり（拍手多数） 
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委 員 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

それでは（案）を消してください。 

続きまして，7ページの資料 4に移りたいと思います。学校名募集要項（案）につい

てです。記載の内容につきまして，委員からご提案のありました表彰の件，こちらも募

集要項に含める形で学校名の募集をするという形で皆様よろしいでしょうか？ 

 

給食センターの愛称のときは賞状と何かありましたか？ 

 

賞状と記念品がありました。 

 

ぱくぱくセンターの開所式に私も出まして，ネームを決めた人の表彰も見ました。た

だ，今回は応募する名前が重複するということが沢山考えられます。20人とか 100人と

かわかりませんけど，20人からの応募があって決めたとすると 20人に対して表彰をす

ることになります。一つの名前に一人だけということはありえないと思うんですよ。で

すから，表彰というのは考えないでいたほうが良いのではないかと思います。 

 

ご意見ありがとうございます。いまのご意見に対して何かありますか？ 

 

私も，ご意見がありましたとおり複数になってしまうと思います。なので，表彰はな

くていいかなと思います。 

 

表彰は無理でも何かしら紹介してあげられるといいかなと，例えば 30人でも 50人で

も・・・ 

例えば，広報とかで校名が決まれば発表しますよね？その名前に応募してくださった

方って名前あげちゃうのはどうかなと・・・。それも個人情報とか何とかってあるから

厳しいですか・・・。 

公表するかどうかもそれぞれに確認しないといけないですよね。 

学校名が決まった時には，公表しても良いというような印をつけるとか？折角なんで

ね・・・。何か自分がつけたというのがわかれば・・・。 

 

実穀小と本郷小の統合準備委員会だよりになります。もう少しで皆様のお手元に届く

と思うんですが，こういうものを開校準備委員会でも「開校準備委員会だより」を作成

して，そこにお名前を載せるということであればすぐタイムリーなものができるかなと

思いますので，こちらでよろしければ。 

 

ただ，載せていいのか確認はとったほうがいいですよね。 

 

そうですね，ご本人には。 

 

今のご意見について，何かある方いらっしゃいますか？ 
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副委員長 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

結論，募集用紙には表彰するとか公表するしないは触れないでおいて，決定した上，

確認して OKがとれれば，広報あみとそれで OKもらったものだけ載せるとか・・・。 

 

それではですね学校名募集要項（案）につきましては，表彰の件こちらの募集要項に

は公に公表する形ではなく募集をして，そこで名前が決定された方に個別連絡の上，載

せるか載せないかの判断をしていただくという形でよろしいでしょうか？ 

 

でなければ個別連絡は大変なのでこの応募用紙の下のところに，そういう場合に載せ

ていいかどうかチェックできるような欄を作れば・・・。50人も 100人もいたら大変で

すもんね。 

 

結局，採用された場合にお名前とか広報あみに掲載される場合がございます。それを

希望されない場合はこの欄にチェック入れてくださいとかあればいいんですよね。 

紙であれば，電話だと言った言わないになるのでね。 

  

名誉ある話なんだけどね。 

  

今のお話を受けまして，8ページの募集用のチラシの下段の方に，応募に係る個人情

報は，この目的以外に使用しませんというところにもう一文加えまして，開校準備委員

会等のお知らせ等で決定した学校名に対して，応募者のお名前を載せさせていいかの内

容を入れるのと，応募欄のほうにチェックマーク欄を設けたうえで募集をかけるという

ことでよろしいでしょうか？ 

 

事務局のほうから，改めて募集の内容の提案がありました。 

個別連絡ではなくチェックを入れてもらうということで，何かご意見ありますか？ 

 

今の話ではなくて，発表はいつ頃になりますか？聞かれると思うんですよね。結果は

いつ頃に発表になるとかね？ 

 

新小学校の校名につきましては，議会の承認が必要になりますので 9月の定例議会で

承認をいただくというような形になります。その後に公表となると思います。 

今のお話につきましては，9ページの資料 5をご覧いただきまして。 

学校名という欄があるんですけれども，6月周知公募，7月～8月検討決定，9月の条

例改正の後あたりには発表するようになると思います。 

 

単純な話で，町民から受けた場合いつ頃ですかとなった場合に，いつ頃ですよとか目

安を言っておかないと。 

 

9月末といっていただけると。 



 10 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 

 

委 員 

 

 

副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

副委員長 

 

 

委 員 長 

 

委 員 

 

委 員 

 

委 員 長 

 

 

委 員 

 

委 員 長 

 

委 員 

 

ありがとうございます。 

7ページの募集要項に，事務局から説明のあったように付け加えるという形でよろし

いでしょうか？ご賛同いただける場合には，拍手でよろしくお願いします。 

 

（拍手多数） 

 

すみません。もう一つ，6ページの各部会のリーダーというのは空いてますよね，そ

れと部会を開催するにあたって誰が日程調整とかをするのかとか教えてください。 

 

日程に関しては，私の提案ですけど総務検討部会のなかで学校指定用品，体操服とか

早急な対応が予想される関係が入っておりますので，総務検討部会が一番最初に動き出

すのかなと。③番の学校運営については，先生方で進めていただけるのかなという事で，

総務検討部会の日取りを今日決めて解散できたらなと思います。そこに②の検討部会は

皆さん所属しておりますので，区長から案がありましたとおり，何か案がないと話合い

ができないと思いますので。PTAの組織・規約・事業計画・予算なんかも案がないと話

合いができないと思いますので，総務検討部会が最初にあって，体操服などをどのよう

に決めていくのかというところから入って，次回の日取りを決めていくという形はどう

かなと思います。リーダーを決めないと先に進まないですね。 

 

いまご提案のありました，総務検討部会のリーダーがブランクになっておりますが，

今決めていきたいと思います。 

 

因みに，統合準備委員会では，各部会に委員長・副委員長は入っておりません。他の

委員さんからリーダーは決めております。 

  

ご意見をいただきたいと思いますけど，委員いかがでしょうか？ 

 

 一番目に指されたので，総務検討部会のリーダーをやります。 

  

（拍手多数） 

 

 続きまして，PTA検討部会のリーダーもブランクになっております。 

 何かご意見ございますか。 

 

 みならってやらせていただきます。 

 

それでは③学校運営・教育課程検討部会こちらのほう何かございますか？ 

 

やらせていただきます。 
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委 員 長 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

副委員長 

 

 

 

 

委 員 

 

副委員長 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

委 員 

 

副委員長 

 

委 員 

 

 

ありがとうございます。 

皆様，ご協力ありがとうございます。リーダーが滞りなく決まりました。 

先ほどもお話がありましたように，総務検討部会の日程調整をここでしていきたいと

思います。リーダーに全権をお譲りしたいと思いますが。 

 

この会が木曜の夜ということなので，全体会議をはずした木曜の夜の方が合わせやす

いのかなと思ったんですけれども，皆様お仕事をされてる方も多いでしょうから・・・。 

会議室とかもとっていただくようになると思うんですけれども・・・。 

そういったところで，木曜日が多いんであれば木曜日がとりやすいと判断しているん

ですが・・・。 

 

記念行事の計画と体操服とかは，現実問題メーカーとかにプレゼンさせてそれを我々

が判断して決めていくような案なのかなと個人的には思っていたんですよね。 

こういうものを出来るデザイナー集団ではないので，一から作れないから，そういう

準備と必要なのであればそれが整った上で集まったほうがいいのかな・・・。 

 

2回目とか 3回目とかの日にちは決まっているんですか？全体の・・・。 

 

それまでにグループ会議で協議事項を作ってこないといけないので・・・。 

 

なので，その前にやるということですよね？スケジュール（案）の中には月のところ

に 7月とか 9月とかはいっているんですよね？ 

 

この後，その他のところでお話ししようと思っていたんですが，第 2回目の開校準備

委員会のほうを，学校名の募集をかけて集計を行い皆様にある程度周知をかけさせてい

ただけたらと思っていたので，予定としては 7月の下旬くらいを事務局としては考えて

いるところです。 

 

具体的には決まっていないんですか？ 

 

会場としてこちらがメインになると思いますので，月曜日は休館日になりますので月

曜日以外の日で設定したいと考えていました。 

 

全体でやるのは，各部会の報告がメインですよね。 

 

はい。 

 

その前には必ずやっていなくてはいけないんですよね。 
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事 務 局 

 

 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

委 員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

副委員長 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

もしよろしければなんですが，夏休みに入ってからになってしまいますが，7月下旬

の 27日が木曜日になりますので，その辺で設定をさせていただければと思ったんです

が？ 

 

すみません，個人的なことで申し訳ないんですが私どうしても主人の仕事の関係上、

木曜日が休みが取れないので，出来ればそれ以外で・・・ずらしていただけると・・・。 

 

それは，皆様のご意見をお伺いして決めたいと思っていますので，そういったご要望

があれば皆さんで話しあっていただければと思います。 

因みに何曜日だったら大丈夫ですか？ 

 

木曜日以外だったら大丈夫です。 

 

事務局のご提案で 7月 26日という候補日がありましたがいかがですか？ 

それでは，全体会議の第 2回目を 7月 26日にさせていただきたいと思います。 

19時から同じ場所で。 

第 3回目以降の開催については，第 2回のときにその都度検討していくような形で行

きたいと思います。 

 

もう一点，おしりが 3月の開校式ですよね？3月に書いてありますけれども，これは

いつ頃予定されているのか？日程をちゃんと入れておかないとだいたい後ろにいって時

間がないとなるから，出来ればターゲットをきめて何月何日が開校式ですよと決めて，

そこから逆に決めていかないと私もいっぱい失敗しましたから・・・。 

今年度内にやるという理解でいいんですね？後は日にちの問題，３月の某日にやると

いう理解で。 

 

ただ，これもですね，総務検討部会の検討事項に記念行事が入っていますから，これ

を 3月中にやったほうがいいのか？4月に教職員の配置が佳境になってからやったほう

がいいのかは，その検討グループの問題。その検討グループでの議案がそれぞれの意見

に対する採決を決めていくことなのであれば，最初にあがってくるグループ会議の議案

にする。事務局からいついつまでにこれをやってくださいということは基本的にないと

思ったほうが良い。我々が決めていくことと思います。 

 

申し訳ありません，委員から開校式についての日程のお話がありましたが全体スケジ

ュールのほうで 3月末の日にちで開校式と開校式に伴う記念行事という記載をさせてい

ただいたんですけれども，外構工事の関係が 3月末までありますので出来ましたら年度

があけた 4月に入ってからの予定ということでお願いできればと思います。 

詳細については，お答えできなくて申し訳ないんですがその辺を踏まえて検討部会で

も検討をお願いできればと考えております。 
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委 員 長 

 

 

 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

総務検討部会の話し合いにつきましては，この議事の後に別途話し合いをする形にし

たいと思います。 

 

他にご質問ご意見等ございますか。 

 

9ページのスケジュールなんですけど，校章と校歌を選定することになると思うんで

すがこれはどのように事務局では考えていますか？ 

 

具体的には，全体会議のなかで決定していく方向にはなるんですけれども校章につき

ましては，学校名が絞り込まれてこないと決定できないということになりますので，学

校名が決定した後に校章とかを決定していくように考えております。校歌につきまして

も学校名が決定してからの議題と考えております。 

 

今のに付随しまして、選定の仕方ですけど，これも公募とかそういうもので考えてい 

るのでしょうか？ 

 

校章につきましては，学校名を公募で決定しますので校章も公募で決めたいと検討は

していきたいと考えております。校歌につきましては，専門的なご職業の方とかに委託

するのも一つの案かなと事務局のほうでは検討しております。 

近隣の市町村の状況ですと，音楽の先生なんかに依頼をして決定しているところもあ

りますし，専門家やプロの方に依頼をしている場合もありますのでその辺も踏まえて部

会のほうで検討していただければと思います。 

 

そうすると，予算化されてるということですか？ 

 

予算としては計上しております。 

  

校章のほうはいかがですか？ 

 

校章・校歌についても予算は計上させていただいております。 

 

他に何かございますでしょうか？ 

慎重な審議をありがとうございました。ここまでで，議事を終了させていただきます。

委員の皆様には議事の進行にご協力いただきありがとうございました。以上をもちまし

て議長の任を解かせていただきます。ご協力ありがとうございました。 

 

委員長・副委員長議事の進行ありがとうございました。 

 

それでは，長時間にわたりましてご審議をいただきましてありがとうございました。 

以上をもちまして，第１回阿見町本郷地区新小学校開校準備委員会を閉会いたします。 
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貴重なご意見をいただきまして，ありがとうございました。 

 

閉会後，総務検討部会の日程調整。 

６月１３日（火）１９：００～で決定 

 


